

La Première Communion de saint Josémaria

Josémaria Escrivá reçut Jésus pour la première fois le 23 avril 1912. Voici comment il se prépara à cet événement.

13/04/2012

Josémaria Escrivá reçut Jésus pour la première fois le 23 avril 1912. Voici comment il se prépara à cet événement.

Les parents de saint Josémaria ont préparé cette image pour sa

Première Communion, le jour de la Saint-Georges, patron de leur région, dans la chapelle de son établissement des Écoles Pies de Barbastro.

Il avait juste 10 ans.

José et Dolorès, ses parents, lui avaient fait le catéchisme.

Un prêtre Piariste le prépara aussi et lui apprit une prière qu'il dit toute sa vie durant et qu'il apprit à son tour à des centaines de milliers de personnes.

"J'aimerais Seigneur te recevoir avec la pureté, l'humilité et la dévotion avec lesquelles ta très Sainte Mère te reçut, avec l'esprit et la ferveur des saints ».

Ce jour-là ne fut pas sans encombre.

Comme à l'accoutumée, un coiffeur lui boucla les cheveux avec fer brûlant.

Mais, par négligence, il lui fit une petite brûlure.

Le petit Josémaria n'en parla pas pour ne pas embêter sa maman.

Il offrit à Jésus cette souffrance.

Ce fut un petit sacrifice pour préparer cet important événement.

Quelques années plus tard il dit qu'en recevant la Sainte Communion

il avait prié pour ses parents, ses soeurs et qu'il avait demandé à Jésus la grâce de ne jamais le perdre.

Et cela lui fut accordé.

Il pensait que ce jour-là le Seigneur était devenu le maître de son coeur.

Curieusement, Benoît XVI demanda pratiquement la même chose à Jésus le jour de sa Première Communion.

Voilà ce qu'il en disait à des enfants,
Place Saint-Pierre:

"Je me souviens bien du jour de ma première Communion, un beau dimanche du mois de mars 1936, il y a 69 ans déjà.

Le soleil brillait, l'église était très belle, tout comme la musique.

Tout était très beau et je m'en souviens toujours.

Nous étions à peu près trente enfants de notre petite commune, d'à peine 500 habitants.

Et au centre de ces joyeux et beaux souvenirs, il y a ce sentiment:

Je compris que Jésus entrait dans mon cœur, qu'il venait me rendre visite, à moi précisément.

Et qu'avec Jésus, Dieu lui-même était avec moi.

Que c'était un don d'amour
réellement plus précieux que tout ce
que l'on peut recevoir dans la vie.

J'étais vraiment heureux, parce que
Jésus était venu me trouver.

Je compris alors qu'une nouvelle
étape de ma vie commençait —
j'avais neuf ans —

et qu'il était important que je sois
fidèle à cette rencontre, à cette
Communion.

Je promis donc au Seigneur:

"J'aimerais être toujours avec Toi
dans la mesure du possible", et je lui
demandai:

« Mais, surtout, Toi, reste toujours
avec moi ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/la-premiere-
communion-de-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-be/article/la-premiere-communion-de-saint-josemaria/)
(06/02/2026)